

日之影小学校 地域ネットワーク会 広報誌

やまびこ

町教育の日がありました。 多くの方々に授業を参観していただきました！

6月29日(日)は日之影町の「教育の日」でした。本校でも、授業参観を公開したところ、多くの参観者に来校していただきました。当日は、子どもたちは大勢のお客様の前でいつも通りに学習活動に取り組みました。

本年度は、地域の方を授業協力者としてお招きし、子どもたちの指導に当たっていただき授業も公開しました。特に、見守り隊として朝の登校指導をしていただいている坂本康法さんには、2年生の道徳の時間に登場していただき、あいさつの大切さを語っていただきました。

このように、本校の教育は地域の方々に支えられて成り立っているのだということを再確認することができた教育の日になりました。

学習活動の様子です。

保健師のお二人による歯の話



後藤先生と一緒にお菓子づくり



坂本康法さんのお話



興梠先生の熱心な合唱指導



水泳の授業もありました。



田植えやゆずの学習



5・6年生は、6月25日（水）に田植えをしました。山本哲也さんを指導者として大楠地区の皆さんとともに田植えを経験させていただきました。

また、山本哲也さんには3・4年生を対象としたゆず学習の指導にも当たっていただきました。子どもたちがゆず栽培のことで分からないところを山本さんに聞くことで学びを深めました。7月2日（水）にはゆずの消毒を行っているところを見学させていただきました。秋の収穫まで学習が続きます。

土砂災害防止教室



6月11日（水）に西臼杵支庁から土木関係のお仕事をされている方々をお招きして、土砂災害防止についてお話を聞きました。土砂災害は日之影では身近な問題ですので、子どもたちは熱心に話を聞いていました。

土砂災害にはその前兆となる現象があることを教えていただきました。

「やまびこトーク」を開催！



6月27日（金）に「やまびこトーク」を実施しました。今回の講師は、子ども教室の安全管理員の高岡奈津美さんでした。高岡さんは、子ども教室の時にどんな思いを込めて仕事をしているか、どんな子どもでいてほしいかなど、お母さんの立場でお話をさせていただきました。